

Décisions récentes du Tribunal fédéral

Todesfallkapital aus weitergehender beruflicher Vorsorge: Setzt die Begünstigung der überlebenden Lebenspartnerin eine mindestens fünf Jahre dauernde Lebensgemeinschaft voraus?

Urteil [9C_118/2018](#) vom 9. Oktober 2018 (amtliche Publikation vorgesehen)



Berichtersteller: Marcel Attinger, Zürich, Gerichtsschreiber an der II. sozialrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts

Im anzuzeigenden Urteil hatte die II. sozialrechtliche Abteilung erstmals die Frage zu beantworten, ob eine Begünstigung der überlebenden Lebenspartnerin nach [Art. 20 Abs. 1 lit. a BVG](#) eine ununterbrochene, mindestens fünfjährige Lebensgemeinschaft unmittelbar vor dem Tod der versicherten Person zwingend vorschreibt.

Sachverhalt:

Der mit B. verheiratete D. war ab Anfang 2008 bei der Pensionskasse der Bank A...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login